



Explora  
JOURNEYS

## EXPLORA JOURNEYS CELEBRE LA CEREMONIE DE BAPTÊME D'EXPLORA II, À CIVITAVECCHIA, EN ITALIE



*Le deuxième des six navires de luxe d'Explora Journeys est officiellement baptisé par sa marraine Rosalba Giugni, une écologiste marine de renom, lors d'un événement remarquable organisé dans le port de Rome.*

**Civitavecchia, Italie, le 16 septembre 2024** - EXPLORA II, le deuxième navire de la flotte de la marque de luxe du groupe MSC, Explora Journeys, a été officiellement baptisé dans le port italien de Civitavecchia, près de la capitale du pays, Rome.

Avec pour ambition de redéfinir les voyages en mer de luxe pour les voyageurs exigeants, Explora Journeys allie l'hospitalité européenne à 300 ans d'héritage maritime et offre à ses hôtes la possibilité de vivre l'expérience unique "Ocean State of Mind", en les connectant à la mer et aux destinations.

Le ruban symbolique a été coupé lors de la cérémonie maritime traditionnelle, suivi par une bouteille brisée sur la proue du navire. Cet honneur a été rendu par la marraine d'EXPLORA II, Rosalba Giugni, fondatrice et présidente de la Fondation Marevivo, une organisation non partisane de conservation de l'environnement engagée dans la préservation des milieux marins, créée en 1985.

Rosalba a été choisie pour cet honneur, en tant qu'amie et partenaire de la Fondation MSC, mais aussi en signe de respect pour son engagement de 35 ans en faveur de la protection des océans du monde.

La cérémonie de baptême a réuni des invités de marque du monde entier, dont le vice-premier ministre et ministre des affaires étrangères, l'honorable Antonio Tajani, l'amiral Nicola Carlone, le président de l'ART Nicola Zaccheo, le président de l'autorité portuaire Pino Musolino, le maire de Civitavecchia Marco Piendibene et le réalisateur et scénariste italien Giuseppe Tornatore, lauréat d'un Oscar, ainsi que des



# Explora

## JOURNEYS

journalistes internationaux, des partenaires de voyage clés et des représentants de haut niveau du groupe MSC, dont le fondateur et président du groupe, Gianluigi Aponte. L'événement a été animé par l'actrice italienne et personnalité de la télévision Lorella Cuccarini et s'est achevé par un défilé traditionnel des officiers du navire.

Après les cérémonies officielles, les invités ont pu profiter d'un dîner de gala et d'une soirée de célébrations vibrantes, dont une performance musicale du chanteur pop anglais Tony Hadley, ainsi qu'un spectacle de drone qui racontait de manière créative l'histoire d'Explora Journeys, avec une présentation spectaculaire du Mandala et du logo d'Explora Journeys.

***Pierfrancesco Vago, président exécutif de la division croisière du groupe MSC, a déclaré : « Le baptême d'un nouveau navire est une tradition maritime dont nous sommes fiers : « Le baptême d'un nouveau navire est une fière tradition maritime, et la célébration de ce soir marque notre croissance continue alors que nous redéfinissons le voyage en mer de luxe. Notre vision a commencé avec la marque contemporaine MSC Cruises où nous avons développé une offre haut de gamme avec le MSC Yacht Club et à partir de là, nous avons identifié une demande supplémentaire pour des expériences de luxe en mer. Avec Explora Journeys, nous proposons un rapport qualité-prix inégalé et une offre unique par rapport à d'autres types de vacances de luxe. D'ici 2028, la flotte d'Explora Journeys comptera six navires offrant un esprit d'aventure océanique luxueuse dans des destinations recherchées, où nos clients peuvent s'attendre aux mêmes normes élevées et au même service de qualité dans l'ensemble de notre flotte, partout dans le monde ».***

EXPLORA II améliore l'expérience de voyage en mer des voyageurs notamment avec de nouvelles options de vente au détail - la première boutique de bijoux Buccellati en mer, des éditions limitées de Borsalino, Kampos et Massaba pour Explora Journeys, exclusivement disponibles à la boutique « The Journey » du navire.

Réaménagé, le Ocean Wellness Spa propose une série de nouveaux programmes de soins inspirés des principes ayurvédiques authentiques. La piscine et le bar Helios ont été réimaginés avec du mobilier d'extérieur Unopiù conçu par Matteo Nunziati.

EXPLORA II présente des œuvres d'art originales d'Emilio Isgró et « Marine Encounters » du Prince Hussain Aga Khan, une exposition de ses photographies marines mettant en valeur diverses espèces et écosystèmes sous-marins. Cette magnifique collection de photographies marines a été offerte à la Fondation MSC dans le cadre du partenariat entre la Fondation MSC et « Focused on Nature », reflétant une vision commune de l'éducation et sur la nécessité de préserver la vie marine et la biodiversité.

Le voyage inaugural de 7 nuits d'EXPLORA II, qui commence aujourd'hui, comprendra des escales à Sorrente, Lipari, Trapani, Siracusa et La Valette, et se terminera à Tarragone, en Espagne.

Les navires EXPLORA II et EXPLORA I se repositionneront dans les Caraïbes pour la saison hivernale et proposeront des itinéraires incroyables. Les destinations phares sont Gustavia à Saint-Barthélemy, Oranjestad à Aruba et St. John's à Antigua. Au cours de l'été 2025, EXPLORA II naviguera en Méditerranée



# Explora

## JOURNEYS

occidentale et visitera des ports tels que Barcelone en Espagne, Saint-Tropez en France, Monte Carlo et Porto Cervo en Italie.

La semaine dernière, Explora Journeys a célébré la pose de la quille d'EXPLORA III et le découpage de l'acier d'EXPLORA IV au chantier naval Fincantieri de Sestri Ponente, près de Gênes, en Italie. EXPLORA III, dont la livraison est prévue en 2026, sera le premier des quatre navires alimentés au gaz naturel liquéfié de la flotte Explora Journeys, suivi par EXPLORA IV et EXPLORA V en 2027 et EXPLORA VI en 2028.

Tous les navires sont dotés de technologies environnementales et marines modernes, notamment de systèmes de réduction catalytique sélective, d'une connectivité avec l'alimentation à quai, de systèmes de gestion du bruit sous-marin pour protéger la vie marine et d'une gamme complète d'équipements à bord à haut rendement énergétique conçus pour optimiser l'utilisation des moteurs et réduire les émissions. Le navire a été désigné « Green Plus » par le RINA, le niveau le plus élevé accordé par l'organisme de certification en matière de durabilité environnementale.

**-FIN-**

**Pour toute demande, contacter [explorajourneysfrance@karlaotto.com](mailto:explorajourneysfrance@karlaotto.com)**

### **À propos d'Explora Journeys**

Explora Journeys est la marque de luxe privée du groupe MSC, dont le siège se trouve à Genève, en Suisse, et qui a été créée au cœur de l'hospitalité de luxe suisse. La marque est née de la vision de longue date de redéfinir l'expérience océanique pour une nouvelle génération de voyageurs de luxe exigeants, en s'appuyant sur les 300 ans d'héritage maritime de la famille Aponte. L'ambition de la marque est de créer un « état d'esprit océanique » unique en connectant les hôtes avec la mer, avec eux-mêmes et avec d'autres personnes partageant les mêmes valeurs, tandis que des itinéraires remarquables mélangent des destinations renommées avec des ports moins fréquentés, pour un voyage qui inspire la découverte sous toutes ses formes.

Une flotte de six navires de luxe sera lancée entre 2023 et 2028, en commençant par la livraison d'EXPLORA I qui a eu lieu le 24 juillet 2023. Explora Journeys introduit un nouveau style de voyage océanique transformateur. L'EXPLORA I propose 461 suites, penthouses et résidences en bord de mer, conçues comme des « maisons en mer » pour les invités, toutes avec une vue imprenable sur l'océan, une terrasse privée, un choix de onze expériences culinaires distinctes dans six restaurants dynamiques, plus un dîner dans la suite, Chef's Kitchen, douze bars et salons (huit intérieurs et quatre extérieurs), quatre piscines, de vastes ponts extérieurs avec 64 cabanas privées, des installations de bien-être, et des divertissements raffinés. Inspiré par l'héritage européen de la compagnie, Explora Journeys offrira à ses hôtes une expérience immersive de l'océan et une hospitalité respectueuse et intuitive.

EXPLORA II a été livré le 12 septembre 2024. L'EXPLORA III entrera en service en 2026 et l'EXPLORA IV en 2027, les deux navires étant propulsés au GNL. EXPLORA V et EXPLORA VI entreront en service respectivement en 2027 et 2028.



# Explora

JOURNEYS

Pour en savoir plus sur Explora Journeys, visitez [explorajourneys.com](http://explorajourneys.com) ou suivez-nous sur Instagram, Twitter, Facebook et LinkedIn.